

La délégation cubaine s'envole vers Veracruz



VERACRUZ 2014

La plupart des membres de la sélection cubaine pour les 22^e Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz quittent aujourd'hui notre pays.

352 des 543 sportifs qui représenteront Cuba aux Jeux de Veracruz s'envolent à bord de trois avions. Ils défendront les couleurs de notre pays dans 34 des 46 épreuves au programme.

Ce groupe est notamment composé des champions olympiques Roneil Iglesias et Robeisy Ramirez (boxe), du baseballeur Yulieski Gourriel et de Leuris Pupo, spécialiste de tir sportif.

La cycliste Yoanka Gonzalez, le baseballeur Alfredo Despaigne et le nageur Hanser García, tous champions du monde, sont également du voyage.

La délégation cubaine compte également des dirigeants sportifs, des spécialistes de médecine du sport et d'anciennes vedettes du sport cubain comme Orlando Martínez, Javier Sotomayor, Driulis González et Héctor Vinent.

Ils rejoindront leurs 130 compatriotes qui

s'entraînent déjà sur les différents sites des Jeux : à Veracruz, Xalapa, Tuxpan, Cordoba et Coatzacoalcos.

Tomás Herrera, responsable des relations internationales à l'Institut National du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs, a rappelé que les sportifs cubains essaieront de décrocher 329 des 434 médailles en jeux.

La délégation cubaine est la troisième plus importante de ce Jeux : seuls les Mexicains et les Vénézuéliens seront plus nombreux, avec 713 et 546 représentants respectivement.

Cuba visera la première place au classement par pays. Toutes les provinces cubaines seront représentées par 232 femmes et 311 hommes. La moyenne d'âge est de 24,7 ans.

85% des sportifs cubains n'a jamais participé à des Jeux Centraméricains et Caribéens et 49 d'entre eux ont moins de 18 ans.

La délégation cubaine, emmenée par son porte-drapeau, le double champion olympique Mijaín López, défilera le 14 novembre lors de la cérémonie d'ouverture des Jeux. 30 000 spectateurs sont attendus pour cette cérémonie, qui sera placée sous le signe de la mer et des racines indiennes du Mexique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/39044-la-delegation-cubaine-senvole-vers-veracruz>



Radio Habana Cuba